



## Peringati Hari Anak Nasional Tahun 2023, Ketua Persit KCK Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ikuti Webinar

Agung widodo - [KEBUMEN.KAMPAI.ID](mailto:KEBUMEN.KAMPAI.ID)

Jul 29, 2023 - 14:36



*Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lindawaty Ardianta Bersama Pengurus Cabang Mengikuti Kegiatan Webinar Hari Anak Nasional Tahun 3023.*

KEBUMEN- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lindawaty Ardianta bersama pengurus cabang mengikuti Kegiatan Webinar Hari Anak Nasional Tahun 3023 dengan tema "Semangat dan Bahagia Bersama Anak Berkebutuhan Khusus Mencapai Perkembangan Optimal" di Aula Media Center Kodim 0709/Kebumen Jalan Kebumen Raya, Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Jawa Tengah, Kamis (27/07/23).

Webinar yang diselenggarakan oleh Persit Kartika Chandra Kirana dan di pimpin wakil ketua umum Persit Kartika Candra Kirana Ny. Evi Agus Subianto juga menghadirkan nara sumber dr. Ernie C Siregar S.Psi., M.Pd., Psikolog dan dr. Agus Ali Fauzi, PGD, Pall, Med, (ECU).



Pada sambutannya, Ketua Umum Persit Kartika Candra Kirana yang dibacakan Wakil Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Evi Agus Subianto secara daring mengatakan, anak merupakan aset bangsa yang menjadi perhatian terutama pada masa tumbuh kembangnya karena pada saatnya nanti menjadi sumber daya utama yang akan membawa kemajuan bangsa.

"Orang tua pasti mendambakan anak yang tumbuh dan berkembang secara normal, namun terdapat anak- anak yang memiliki Kondisi khusus atau di sebut anak berkebutuhan Khusus, kehadiran anak berkebutuhan khusus merupakan amanah dari Allah SWT, maka orang tua, keluarga dan masyarakat harus bertanggung jawab untuk memenuhi hak-haknya," ungkap Ny Evi Agus Subianto.

Ny Evi Agus Subianto menambahkan, atas pertimbangan tersebut, perlu dilaksanakan peningkatan upaya penanganan anak berkebutuhan khusus secara berkelanjutan, sebagai salah satu langkah pemenuhan hak dasar anak yang meliputi hak hidup, hak tumbuh dan berkembang secara optimal dan hak terlindungi dari segala tindak kekerasan, diskriminasi kekerasan dan perlakuan yang salah, ujar Ny. Evi Agus Subianto.



"Kegiatan Webinar dengan tema semangat dan bahagia bersama anak berkebutuhan khusus mencapai perkembangan optimal tentunya akan sangat bermanfaat dan banyak menambah ilmu bidang kesehatan, khususnya bagaimana cara mendeteksi dini dan stimulasi yang tepat bagi anak- anak berkebutuhan khusus dalam rangka mengoptimalkan perkembangan anak meraih potensi terbaiknya," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim Kebumen